



JORGE ALBERTO ELIZONDO ESPINOZA

Abogado

DIPUTADO POR SAN JOSÉ

Jorge Elizondo Espinoza es Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Centroamérica, y cuenta con estudios en Administración de Actividades y Empresas Turísticas por la Universidad Internacional de las Américas. Es especialista en derecho corporativo, cumplimiento regulatorio y gestión contractual, con experiencia en mercados de América Latina y Estados Unidos. Ha liderado equipos legales y de negocios en empresas multinacionales dada su capacidad de comunicarse con fluidez en inglés y portugués, además del español, su lengua materna, destacando en la optimización de procesos, la implementación de estrategias de cumplimiento y la asesoría a altos niveles corporativos.

Su trayectoria incluye experiencia en la industria editorial, tecnologías de la información y financiera, donde ha desarrollado proyectos de negociación internacional, gestión de licencias institucionales, desarrollo de nuevos negocios y representación en conferencias de alto nivel. Su perfil combina un conocimiento profundo en derecho, compliance y gobierno corporativo con habilidades en liderazgo, estrategia y gestión empresarial, aportando una visión integral y orientada a resultados para la toma de decisiones.





Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Centroamérica, y cuenta con estudios en Administración de Actividades y Empresas Turísticas por la Universidad Internacional de las Américas. Es especialista en derecho corporativo, cumplimiento regulatorio y gestión contractual, con experiencia en mercados de América Latina y Estados Unidos. Ha liderado equipos legales y de negocios en empresas multinacionales dada su capacidad de comunicarse con fluidez en inglés y portugués, además del español, su lengua materna, destacando en la optimización de procesos, la implementación de estrategias de cumplimiento y la asesoría a altos niveles corporativos. Su trayectoria incluye experiencia en la industria editorial, tecnologías de la información y financiera, donde ha desarrollado proyectos de negociación internacional, gestión de licencias institucionales, desarrollo de nuevos negocios y representación en conferencias de alto nivel. Su perfil combina un conocimiento profundo en derecho, compliance y gobierno corporativo con habilidades en liderazgo, estrategia y gestión empresarial, aportando una visión integral y orientada a resultados para la toma de decisiones.

JORGE ALBERTO ELIZONDO ESPINOZA

Abogado

DIPUTADO POR SAN JOSÉ

EXPERIENCIA PROFESIONAL

- Líder de equipo y especialista legal
- Especialista en documentos legales
- Analista de Negocios
- Coordinador de Recursos
- Gerente de Cuentas clave, Centroamérica y el Caribe
- Gerente comercial y negocios
- Especialista en Aprendizaje y Desarrollo
- Gerente de ventas, Centro y Sudamérica
- Representante de ventas internas, LATAM.

FORMACIÓN ACADÉMICA

- Licenciatura en Derecho - Universidad Autónoma de Centro América – UACA | Summa Cum Laude Probata, 2023-2025.
- Bachillerato en Derecho Universidad Autónoma de Centro América - UACA | Summa Cum Laude Probata, 2019-2022.

